

Cuatro meses para una beatificación universal

Dentro de cuatro meses tendrá lugar en Madrid la beatificación de Álvaro del Portillo. Desde todas las partes del mundo acudirán peregrinos agradecidos por la vida santa del primer sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei. Mientras se prepara Valdebebas para la ceremonia del 27 de septiembre, empieza ya la cuanta atrás para un evento de toda la Iglesia abierto a cuantos deseen participar. Toda la info en <http://>

alvarodelportillo.org/ y <https://alvaro14.org/>

27/05/2014

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/cuatro-meses-para-una-beatificacion-universal/>
(08/02/2026)